



Elterninformation Kitas und Tagesfamilien

- **Covid-19-Massnahmen**
- **Neueröffnung Kita Im Fink**

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Nach einer sonnenreichen Sommerzeit und zwei Wochen Betriebsferien in den Kitas sind wir mit viel Elan und zahlreichen neuen Kindern in die 2. Hälfte des Betriebsjahres gestartet. Der Sommer verabschiedet sich langsam mit kürzeren Tagen, leider aber nicht das Corona-Virus.

Covid-19-Massnahmen

In der aktuellen epidemiologischen Lage im Kanton Zürich wird bei Empfehlungen zum Tragen von Hygienemasken neu nicht nur der Abstand zwischen Erwachsenen untereinander oder zu Kindern ab 12 Jahren, sondern auch der Abstand zwischen Erwachsenen und Kindern unter 12 Jahren berücksichtigt. Wir als Institutionen der familienergänzenden Bildung und Betreuung stehen umso mehr vor der Herausforderung, alle nötigen Massnahmen zum Schutz vor Covid-19 umzusetzen und gleichzeitig den Bedürfnissen der betreuten Kinder gerecht zu werden. In Anpassung des Schutzkonzepts steht die für Trägerschaften und Betreuungspersonen einschneidende und herausfordernde Massnahme an:

Ab Montag, 14. September 2020 gilt für alle Mitarbeiter*innen sowie für Sie als Eltern und Besucher*innen in allen Kitas und Räumlichkeiten Maskenpflicht.

Dabei stützen wir uns auf die vom Marie Meierhofer Institut für das Kind, dem Verband kibesuisse, sowie der Abteilung Infektiologie des Universitäts-Kinderspitals Zürich und dem kantonsärztlichen Dienst erarbeiteten [Empfehlungen](#). Die Mimik und nonverbale Kommunikation ist für kleine Kinder im Entwicklungsprozess sehr wichtig. Darauf werden unsere Fachpersonen in der täglichen Arbeit Rücksicht nehmen und die Hygieneempfehlungen unter Berücksichtigung des Kindeswohles bestmöglich umsetzen. In einem ersten Schritt haben wir in den Kitas bereits diese Woche begonnen, die Kinder spielerisch auf die neue Situation vorzubereiten.

Wir hoffen, dass wir mit dieser Massnahme die Quarantänefälle weitgehend vermeiden und damit unser Betreuungsangebot weiterhin vollumfänglich aufrecht halten können. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung beim Umgang mit der Covid-19-Krise.

Neueröffnung Kita Im Fink

Am 1. März 2021 eröffnet die Stiftung ihren 6. Kita-Standort in Thalwil. Die Kita «Im Fink» liegt im Parterre an der Schipferstrasse 2 im gleichnamigen [Wohnquartier](#), nahe Natur und Bahnhof Oberrieden. Sie verfügt über einen eigenen kleinen Gartenbereich, welcher direkt von den Gruppenzimmern zugänglich ist. In den lichtdurchfluteten Räumlichkeiten wird ein Angebot für 18 Kinder entstehen, verteilt auf eine Kleinstkindgruppe mit 6 und eine altersgemischte Gruppe mit 12 Betreuungsplätzen.



Wir freuen uns, mit dieser Neueröffnung einen weiteren Meilenstein in unserer bald 100-jährigen Geschichte zu setzen.

Für weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung und wünschen Ihnen und der ganzen Familie gute Gesundheit und eine farbenfrohe Herbstzeit.

Stiftung Kindertagesstätten (Kita) Thalwil

Sandra Ringger
Geschäftsleiterin

Thalwil, 11. September 2020